
BARBA ENCAMINHA À CÂMARA REGULAMENTAÇÃO DOS TÁXIS 

O prefeito Oswaldo Barba entregou o projeto de lei que moderniza a atividade dos taxistas de
São Carlos ao presidente da Câmara Municipal, Lineu Navarro. O projeto, que será apreciado
pela Câmara, abrirá espaço para a discussão do tema em audiência pública. A entrega
aconteceu na tarde desta quinta-feira na Sala dos Prefeitos Antônio Massei do Paço Municipal
com a presença de diversos taxistas. O vereador Equimarcílias de Souza Freire também
acompanhou o evento.

De acordo com o secretário de Transportes e Trânsito, Nilson Carneiro, as adequações à lei
14.123 de 2007 foram construídas com a participação de 56 dos 104 profissionais do volante.
“O transporte por meio dos táxis é importante porque complementa o transporte coletivo”,
destacou Nilson.
“Os taxistas são o cartão de visita de São Carlos e a modernização do sistema valoriza o
profissional e atende às futuras necessidades da cidade, que vai receber importantes
investimentos”, comentou.

Nilson explicou que a cidade possui 23 pontos de táxi e 102 taxistas. Os veículos deverão
receber uma padronização a partir do momento em que o taxista efetuar a troca.
Provavelmente, a cor a ser adotada será a prata. Outra novidade prevista na lei discutida com
os taxistas é a inclusão do profissional na categoria Micro Empreendedor Individual.

O presidente da Câmara, Lineu Navarro, confirmou que uma audiência pública debaterá todos
os temas previstos na lei. “A Câmara tem 40 dias para analisar o projeto e vamos ampliar o
debate da lei”, explicou.

Segundo o presidente do Sindicato dos Condutores Autônomos de São Carlos, Deolindo
Carlos Húngaro, com a adequação ao projeto, a entidade volta a emitir o alvará para o trabalho
dos taxistas, o que vai “desburocratizar e facilitar o trabalho do profissional”.

O prefeito Oswaldo Barba salientou que é de interesse do município fortalecer a atividade em
São Carlos. “A modernização do sistema prepara o profissional para atender às novas
demandas de São Carlos como a Cidade da Energia, entre outros importantes investimentos
que a cidade recebe”, observou.

“Já implantamos o sistema de câmeras no ponto do Terminal Rodoviário e a Secretaria de
Transporte estuda outras medidas para aumentar a segurança do taxista. Também vamos
modernizar os pontos em breve”, anunciou.
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